

Otorgan calificación aprobatoria a Altamira en manejo de finanzas sanas

Durante la rueda de prensa, la presidenta municipal Alma Laura Amparán Cruz, dijo que la ciudad recibió la evaluación, a través de la empresa calificadora “Fitch Ratings México”, de A+, “es un logro importante para la administración, también para la ciudad”.

Altamira. – Recibe la ciudad calificación A+ a través de una empresa internacional, derivado al manejo transparente de los recursos públicos, además de la captación de recursos.

Durante la rueda de prensa, la presidenta municipal Alma Laura Amparán Cruz, dijo que la ciudad recibió la evaluación, a través de la empresa calificadora “Fitch Ratings México”, de A+, “es un logro importante para la administración, también para la ciudad”.

Afirma que con este tipo de acciones brindan la seguridad a los altamirenses sobre el trabajo que se realiza en la administración de manera transparente, “con eficiencia, honestidad, seguiremos trabajando de la misma manera, como en el inicio de la administración”.

Apuntó que, con la evaluación marcada, permite una serie de beneficios, como solicitar préstamos ante instituciones bancarias, además de acceder a programas establecidos.

Pero, adelantó que la administración no pretende adquirir algún crédito, ya que la finalidad es mantenerla libre de deudas, sólo trabajando con recursos propios, estatales y federales.

Por parte Víctor Joffre Mora, secretario de Finanzas de Altamira subrayó que la calificación, es por el buen manejo de los recursos, el que no hay deuda pública ni a corto plazo, además en la puntualidad de los pagos con los proveedores.

De igual forma, añade que otros aspectos que proporciona la empresa es el aspecto de desarrollo económico, “la empresa es quien se encarga de evaluar el desempeño del país, estado y municipios, ubicándolos este año en A+”.

“Es una calificación histórica, representa una constante de la administración, como en la transparencia de los recursos”, finalizó.